

der Wittener Musiker Jörg Hegemann Bildnachweis: (c) Walter Schnabel, Bonn

Jörg Hegemann schrieb uns:

Anfang November fliege ich zu einer Konzertreise nach Russland. Durch Vermittlung des Freundeskreises Witten-Kursk spiele ich in vier Städten von Moskau bis Kursk, darunter in zwei Philharmonien. Das ganze findet statt im Rahmen des internationalen Jazzfestivals "Jazz Province" mit Musikern aus der ganzen Welt.

An diesem, inzwischen international beachteten Jazz-Festival, das von dem Kursker Pianisten Leonid Vintskevich seit mehr als 25 Jahren durchgeführt wird, nehmen jetzt mit J. Hegemann zum dritten Mal Wittener Musiker teil. In 2015 konnten die Nachwuchsmusiker 'Johannes Maas-Trio' und in 2016 Gilda Razani und Hans Waning nach Kursk reisen. Die Organisationen hierzu leistet unser Freundeskreis. In 2017 organisierte unser Partnerschaftsverein ein Städtepartnerschafts-Jazz-Festival in Witten mit Musikern aus Beauvais, Bitterfeld-Wolfen und Kursk (Leonid Vintskevich und Nick Vintskevich).